

Zeichen der Zeit



Foto: Website Weltflüchtlingstag 2015

Am 20. Juni 2015 ist Weltflüchtlingstag. Die UN-Vollversammlung hat diesen Tag zum zentralen internationalen Gedenktag für Flüchtlinge ausgerufen, um auf die Situation von Flüchtlingen aufmerksam zu machen.

Auf der Website Weltflüchtlingstag sind Geschichten von Flüchtlingen gesammelt. Eine gute Gelegenheit, sich im Zusammenhang mit dem Weltflüchtlingstag ganz konkret mit den Schicksalen von Flüchtlingen auseinanderzusetzen.

Website Weltflüchtlingstag 2015

Steffen Knapp